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日  時：令和 4 年 4 月 13 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ            小澤谷守委員長 

開会点鐘                  本間会長 

ロータリーソング唱和「我等の生業」 立席・清聴 

会長挨拶               本間会長 

クールビズを５月１日より実施いたします。 

こうして通常例会が出来ることを嬉しく思って

います。長い間例会が通常に出来ず、色々な不都

合が出てご迷惑を掛けることもあると思います

が、ご協力をお願いいたします。 

幹事報告               遠藤直孝幹事 

本日はありません 

ニコニコＢＯＸ        小松親睦活動委員長   

●本間会長 山岡委員長におかれましては、急遽の

卓話ありがとうございます。インプラント興味深く

拝聴いたします。 

●遠藤直孝幹事 本日は久しぶりの通常の形の例

会です。山岡会員の卓話楽しみにしています。4 月

6日～15日迄春の全国交通安全運動が行われていま

す。会員の皆様、安全運転を心がけましょう。 

●杉田会員 山岡会員の卓話、楽しみに拝聴いたし

ます。 

 

 

 

 

●岡本会員・小澤谷守会員・山崎会員・秋山会

員・川向会員 山岡会員の卓話ご苦労様です。楽 

しく拝聴します。中野多摩信支店長の入会、大歓

迎いたします。 

●遠藤常臣会員 山岡先生のデンティストとして

のスキルすばらしいものがありますが、ゴルフの

スキルも今頃大分アップしているとの｢ウワサ｣。

卓話楽しみにしています。 

●喜連紘子会員  困ったときの山岡頼み｣でしょう

か。今日の卓話もしっかり拝聴させて頂きます。 

●北島正典会員 山岡先生の卓話楽しみにしてお

りました。ご拝聴させていただきます。 

●北島清高会員 山岡先生、卓話楽しみです。 

●親睦活動委員会(小松会員・岡田会員・伊藤会員) 

 山岡会員の卓話楽しみにしています。通常例会

になりました。このまま他のイベントも行えるこ

とを願っています。親睦旅行もあります。引き続

きよろしくお願い致します。 

＊ニコニコ BOX 合計 41,000 円 累計 1,174,000 円 

出席報告        津戸弘樹出席奨励委員長 

４月１３日 在籍４０名中 出席３３名 

閉会点鐘                 本間会長 
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インプラントについて 
 

山岡眞茂会員 

 

インプラントとは？          

歯を失った場合に顎の骨に埋める 

チタン製の人工歯根のこと 

 

 

 

 

 

 

 

 

インプラントの構造 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インプラントのメリット 

・余計な歯を削らない 

・両隣の歯に負担がかからない 

・取り外しの面倒がない 

・嚙み心地が入れ歯に比べるとよい 

インプラントのデメリット 

・外科的な手術が必要 

・保険適応外の為費用が高額 

（平均一本 25 万円から 40 万円 

・都心へ行けば行くほど家賃人件費↑の為高額に 

 

なる傾向） 

・金属アレルギーの方は精密検査が必要 

ブリッジ、入れ歯との違い 

ブリッジとは？ 

・両隣にある歯を使って 

橋渡しの様に人工の歯 

を作る治療 

・接着剤で固定してしまうので取り外しはない 

入れ歯とは？ 

・歯を失った部分に人工 

の歯を入れて残ってい 

る歯に金属やプラスチ 

ックのばねを掛けて維持安定させる。 

・取り外しあり 

CT 画像 

 

 

 

 

 

 

 

こんな歯科医には要注意 

・保険で治療してくださいというと、あからさま 

に態度が冷たくなる 

早く、今すぐ治療しないといけないかのように

せかす 

・CT を撮影しないでインプラント手術をしようと

する 

インプラントできない方って？ 

・年齢の制限はない 

・糖尿病のコントロールが極度に悪い方 

・精密検査の結果、チタンの金属アレルギーのあ

る方 

・骨粗そう症でビスフォスフォネート製剤を服用

している方（ベネット、リセドロン、ゾメダ注射） 

インフォームドコンセント 

・説明と同意。 

誘導されないように気を付けましょう。 

・すべての方法を平等な目線でメリット 

デメリットを説明するのが理想だが…. 

現実は違う 


